
◆開会・点鐘

◆ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和

◆来訪ロータリアン（１２月２１日）
加古川ロータリークラブ　竹本全志 会員

◆歓迎歌「松の緑」

バリー・ラシン
２０１８‐１９年度国際ロータリー会長

週　報

№２２

◆プログラム予定

１月１１日（金） １月２０日（日） １月２５日（金） ２月１日（金）

新年初例会
新年初謡曲・新春放談

謡曲同好会・
高砂市長  登 幸人 様

移動例会（18 日分）
新春家族移動例会
（歌舞伎鑑賞）

クラブフォーラム
「上期中間報告」
会長・幹事・会計

卓話
「職業奉仕について」

中尾良治 委員長

例　　　会　　　記　　　録　（2018．12．21（金））　　通算3，196回

クラブ会長方針
　“価値あるロータリーを”
　①居心地のいいクラブ
　②いつでもどこでも誰とでも親睦
　③会員同士が刺激しあい、尊敬しあい、お互いの活力になろう
　④ロータリーの価値を意識しよう

加古川ＲＣ　竹本全志 会員



◆出席報告
本　日１２月２１日　　会員数４３名　　出席者　　２６名　　出席率６０．１４%
前々回１２月　７日　　会員数４３名　　修正出席者４２名　　出席率９７．６７%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
鎌谷　雅彦会員 ｅ‐ＣＬＵＢ １２月２０日（１２月２１日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
坂井　智代会長……本日、高砂ロータリー楽団の演奏をさせていただきます。
 本年はお世話になりました。来年もよろしくお願い致します。
後藤　宗久幹事……高砂ロータリー楽団の皆様、本日はよろしくお願いします。
 高砂ＲＣの皆様、今年はお世話になりました。来年もよろしくお願い

します。
ロータリー楽団（坂井智代会長、後藤武雄会員、谷川こずえ会員、坂牛　裕会員、守光　隆会員）
　　　　　　　……本日は、卓話の時間につたない演奏を聞いて頂きます。宜しくお願い

します。
堀　　直樹会員……出席１００％（６年）のお祝いありがとうございました。
早退２名

親睦・出席委員会
池本和正 副委員長

高木史郎 Ｓ.Ａ.Ａ.



◆幹事報告（３，１９６回）
〈国際ロータリー第２６８０地区より〉

◎ロータリー財団から桂田会員に『マルチプル・ポー
ル・ハリス・フェロー』の襟ピンが届いております。

◎第２１回『発達障害理解のための基礎と実践講座』
の案内が届いております。

　日時：平成３１年１月２６日　１３：３０〜、
　出席対象は、会長、幹事、社会奉仕委員長、５年未

満の会員となっています。詳細は回覧で確認お願い
します。

◎公開職業奉仕委員会の案内が届いております。
　日時：平成３１年１月２７日、１３：３０〜、
　場所：加古川商工会議所
　多数の参加をお願い致します。詳細は回覧にて確認をお願いします。
◎「ロータリー財団の承認決定とクラブ拠出金送金のお願い」が届いております。
　高砂ＲＣの拠出金は１０５ドルとなっています。詳細は回覧にて確認をお願いします。
◎「２０１８−１９年度第２回インターアクトリーダー研修／タイ王国スタディーツ

アー報告書」が届いております。回覧にて確認をお願いします。
◎ロータリーブランドニュースが届いております。
　回覧にて確認をお願いします。

〈例会変更のお知らせ〉
◎高砂青松ＲＣ
　平成３１年１月　２日（水）　→　休会
　　　　　　１月２３日（水）　→　１月２７日（日）新年家族例会に変更
　　　　　　１月３０日（水）　→　職場例会に変更
◎明石南ＲＣ　→　１月例会プログラムが届いております。回覧にて確認をお願いします。
◎姫　路ＲＣ
　　　　　　１月２９日（火）　→　職場例会に変更
◎姫路南ＲＣ
　　　　　　１月　７日（月）　→　夜間新年例会に変更
　　　　　　１月１４日（月）　→　休会

〈その他〉
◎加古川平成ＲＣより
　「創立３０周年記念式典並びに祝賀会のお知らせ」が届いております。
　日時：平成３１年５月２５日（土）１７：００〜
   詳細は回覧にて確認をお願いします。
　

後藤宗久 幹事



　・ロータリー財団から感謝の
　　『マルチプル・ポール・ハリス・フェロー』の襟ピンを贈呈
　

◆会長の時間
　先日、会長幹事と高砂ＲＣのメンバー数人で東加古川
のお店（飲み屋）にいましたら、同じお店のなかに近隣
のＲＣのメンバーの親睦委員会の方々が８人くらい集ま
りＲＣについて熱く語っておられました。若手のメンバー
さんで私の知っている方も数人いましたが構わず私がそ
こで「会長の時間は難しい。３分ほどの短い時間だから
こそ、言葉を選んで慎重に話を作りたいが、毎週となる
と話をまとめる時間がない。結局、話が中途半端になっ
たり長引いたりしてあとで自己嫌悪に陥る。そんな未熟
な話のために、貴重な卓話の時間に支障がでるのも心苦しい。」というような話をしていま
したら、他クラブの若手メンバーさんたちが「高砂の会長さん、毎回の会長の時間って必
要ですかね？」って話しかけてきてくれました。どうやら共通の感覚があるようです。加古
川の飲み屋で、たまたま同じ店にいただけの他クラブの若手のロータリアンの方と、私の
いまの一番の悩みの話をすることになるとは思いもしませんでした。他クラブのロータリア
ンの方と共通言語で語らうことにより、“ワンロータリー”を感じる瞬間でした。
　今日で私の会長の任期も半分が終わり、自分の癖もだいたいわかってきましたので、後
半はそれを修正し、残された期間を皆さんと楽しく頑張っていきたいと思っています。
　私の話ばかりをしましたが、皆さんにとって今年はどんな年だったでしょうか。皆様そ
れぞれに色々なことがあった年だと思います。今年の色々な出来事をばねにして、また来
年さらに飛躍の年にしていただきたいと願っています。
　さて今日は、後ほどロータリー楽団が演奏をします。練習時間があまりとれていません
ので完成度は低いですが、みんなで心をこめて演奏します。来年が皆様方にとってさらに
素敵な１年となりますように・・との願いをこめて演奏します。今年の締めくくり、どうぞ
お聞きください。
　最後になりますが、みなさまどうぞよい年越しを、そして良いお年をお迎えください。

坂井智代 会長

桂田重信会員と坂井智代会長



◆本日のプログラム

１．年次総会『次年度理事役員の件』
２．『年末コンサート』　高砂ロータリー楽団
　　（坂井智代会長、後藤武雄会員、谷川こずえ会員、坂牛 裕会員、守光 隆会員）

森本幸吉 プログラム委員長

会　長　坂井　智代　　　　　　幹　事　後藤　宗久　　　　　雑誌会報委員長　豊田　克義
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


